



ESTA ES MI PROPUESTA, UDS LE QUITAN, LE PONEN Y ACOMODAN COMO  
CREAN QUE ES MUJOR PARA TODOS

Managua, 6 de Enero de 2012

Las organizaciones, Comisión Permanente de Derechos Humanos, Movimiento por Nicaragua y Coordinadora Civil; somos organizaciones no gubernamentales y espacios de articulación social. Desde nuestra conformación hemos asumido de forma individual y colectiva compromisos por la defensa de la democracia, la institucionalidad y promoción de los derechos humanos.

Tenemos varios años de efectuar trabajos conjuntos y en este trayecto hemos contado con el valioso apoyo de USAID a través de organizaciones socias tales como: Checchi, Cassals, ICNL, CREATIVE y World Learning. A través de ese apoyo, se ha fortalecido nuestro nivel de coordinación y articulación como organizaciones de la sociedad civil de Nicaragua.

Con el apoyo de esta última, realizamos el año pasado una gira por Washington, Nueva York y Miami, en la cual pudimos compartir con muchas organizaciones no gubernamentales y organismos multilaterales ubicados en dichas ciudades; nuestras posiciones, propuestas y retos que tenemos para contribuir al fortalecimiento de la democracia.

Este tiempo recorrido juntos, nos ha permitido profundizar nuestro aprendizaje mutuo y reconocer las fortalezas que cada uno tiene, que complementa y aumenta nuestra capacidad de acción e incidencia. Por ello, decidimos establecer una alianza estratégica pretende fortalecer los valores de cooperación y solidaridad practicados en la vida diaria y en la comunicación en lo público.

Juntos tenemos como meta común la transformación del ser humano de persona individual a ciudadanía comprometida con su desarrollo, el de su comunidad y un mundo justo para sectores como la niñez, la adolescencia, los jóvenes, mujeres y grupos indígenas y afrodescendientes. Apuntamos al logro de un mundo en paz, de una práctica de justicia social.

Nuestra estrategia de acción está basada en la acción y capacidad de propuesta cívica, basándose en la defensa de los derechos humanos y en su desarrollo integral como construcción humana y cultural.

Compartirles este logro es muy importante para la CC, el MxN y la CPDH, pues consideramos que en este contexto en el cual vivimos los y las nicaragüenses cuando estamos iniciando el año 2012, queremos que ustedes continúen siendo parte activa en la comunicación colectiva y propositiva que nos permita articular alianza entre su organización y la nuestra.

Deseándoles que el año que inicia sea de bienestar y éxitos les saludamos.



Marcos Carmona

Violeta Delgado